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Zitat von Oberon 

Zitat von LKWreiner69 

Nö. Haben genug gute Spieler für die DDoppelzehn.

Sehe ich ganz anders, auch Bezug nehmen auf Iagos Post.

Hack ist neben Misidjan und Lohkemper (evtl. Köpke) der einzige Spieler mit richtig
Geschwindigkeit, dazu kann er sich im 1 zu 1 durchsetzen. Das sind Qualitäten, die
heute extrem gefragt sind, darum ist Hack ja auch der einzige Spieler von uns mit dem
größten Interesse aus der 1. Liga. Mag sein, dass wir nicht immer mit klassischen
Außen spielen, aber man muss flexibel sein, ich denke nicht, dass das 4-3-3, 4-5-1 oder
3-4-3 bei uns gar nicht zum Einsatz kommt, wo man schnelle und spielerisch gute
Außen braucht. Für mich würde Hack eine große Lücke hinterlassen, er wäre auch im
Normalfall absolut gesetzt. Ich verlasse mich doch nicht auf Testspieleindrücke, wo wir
"nur" 1:2 verloren haben. Vielleicht hätten wir mit einem starken Hack nämlich auch
gewonnen. Letzte Saison war Hack der einzige mit der individuellen Qualität, ein Spiel
auch mal alleine zu entscheiden. Durch Klauß wird das alles auch nicht von Zauberhand
anders. Hack nicht zu ersetzen wäre arg blauäugig, es würde mich fast schon
schockieren, da wir wir offensiv bis den Sturm eh unterbesetzt sind und zu wenig
Qualität haben.

Ja klar wären wir mit Robin in der Offensive deutlich besser aufgestellt als ohne, das steht doch
überhaupt nicht zur Diskussion.

Das ist ein Unterschiedsspieler, einer der eigentlich Bundesliganiveau haben kann und aus der
zweiten Liga deutlich herausragen könnte. Es ist doch sonnenklar, dass den jeder lieber in der
eigenen Mannschaft sehen würde als woanders.

Aber die Alternativen wären auch ohne ihn nicht zu dünn, es wäre immer noch okay. Vor allem
traue ich Misidjan zu, ihn im Lauf der Hinrunde auf links zu ersetzen

Wenn ich dann mal in die Innenverteidigung schaue, sieht das schon ganz anders aus. Da
haben wir bös gesprochen einen ziemlich Krankheits – und Verletzungsanfälligen, einen
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Jugendspieler, einen Mitläufer und ein Sicherheitsrisiko. In meinen Augen deutlich unter dem
Ligadurchschnitt, ein echtes Handicap, wenn wir eine gute Saison spielen wollen.

Verstärkung tut hier dringend Not und wenn wir dafür darauf angewiesen sein sollten, vorher
die entsprechenden Mittel zu generieren, muss darüber nachgedacht werden, so einfach ist
das.

Man muss halt den Kader als Ganzes im Blick haben und schauen, was man mit seinen
verfügbaren Mitteln erreichen kann.

Ich denke wenn wir für Hack Batista Meier holen und noch einen starken Innenverteidiger
kaufen könnten, sähe die Zukunft für uns deutlich rosiger aus als jetzt, weil wir uns dann
insgesamt verstärkt hätten.
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